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ОРДЕН СЛАВЫ, II СТЕПЕНИ 

No. 39405 

 

ЮРИЮ МИРОНОВУ 

 

За выполнение обязанностей в регионе Яш, северо-восточная Румыния (Тыргу Фрумос). За 

создание разведывательной ячейки; за смелость и агрессию при выполнении своих 

обязанностей по осуществлению разведывательных миссий; и за оказание выдающейся 

поддержки и инструктажа тем мужчинам, которые находились под его личным 

командованием и в пределах его юнит-зоны в периоды нахождения в резерве. 

 

Юрий Миронов проявил выдающиеся боевые качества и преданность своему долгу перед 

Отечеством. Его отвага и решительность при выполнении сложных задач 

разведывательного характера были отмечены командованием. 

 

За выдающиеся заслуги в обеспечении безопасности и успешности боевых действий во имя 

защиты Отечества, Юрию Миронову вручается орден Славы II степени. Его преданность и 

самоотверженность заслуживают особого признания. 

 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак 

Майор, Командир батальона 
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2024-013 

 

ORDER OF GLORY, II DEGREE 

No. 39405 

 

TO YURI MIRONOV 

 

For duties performed in the Iași region, northeastern Romania (Targu Frumos). For establishment 

of a reconnaissance cell; and for violence and aggression while conducting his duties in carrying 

out reconnaissance missions; and for providing outstanding support and instruction to those men 

under his personal command and within his unit area in times of unit reserve. 

 

Yuri Mironov has demonstrated outstanding combat qualities and dedication to his duty to the 

Motherland. His courage and determination in carrying out complex reconnaissance tasks have 

been noted by the command. 

 

For outstanding services in ensuring the security and success of combat operations in the name of 

defending the Motherland, Yuri Mironov is awarded the Order of Glory II degree. His dedication 

and selflessness deserve special recognition. 

 

 

 

 

(Signature) 

Mikhail Zotak 

Major, Battalion Commander 


